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第２回 島田市第一小学校校舎等建設委員会 会議録 

・教育部長のあいさつの後、議題の内容に入った。 

・配置、施設平面計画の案について事務局から説明後、委員と質疑を交わした。 

(1) 配置・施設平面計画について 

① 配置計画について 

・前回の検討委員会で校舎配置がB案に決定した。 

・別紙１配置計画のとおりの建物位置とし、赤色の矢印を車の動線、青色の矢印を児童等の人の動

線として計画している。現状の配置計画では人と車の動線が交差せずに安全な計画である。 

・前回いただいた意見を考慮し、今回は校舎の中身である平面計画を作成した。 

 〈前回の主な意見について〉 

 ・現状の体育館は風通しが悪い。 

→ステージ側である西側以外には窓を設け通風に支障のないよう計画した。 

 ・校舎から体育館へのアプローチは屋根付きの渡り廊下などが必要ではないか。 

→屋根付きの渡り廊下を計画した。 

・仮グラウンドが狭くなるのは防災訓練や実際の災害時に問題があるのではないか。 

→島田第一中学校との協力により解消していきたいと考えている。 

・東側の石垣の老朽化が進んでいる。周辺整備もお願いしたい。 

→工事に合わせて実施を予定している。 

・北部４校と統合を行うため、現状より広い駐車スペースが必要と考える。 

→統合時の職員数としては十分な駐車スペースが確保できている。これから外構計画を続けてい

き、台数確保に努めていく。また、参観会などイレギュラーな時の対応としてはグラウンドを使用

する計画を考えている。 

委員からは以下のような意見を受けた。 

・「東側は塀の設置をしないでほしい。見通しが悪くなってしまう。」 

・「体育館に夜間開放用の玄関が欲しい。現況のような、校舎内に一度入らないといけない入口に

はしないでほしい。」 

・「グラウンドの砂が舞うことについて、対策をしてほしい。」 

事務局から以下のとおり回答した。 

・「東側はフェンスの設置を予定している。」 

・「開放用の玄関については今後検討していく。現在の計画は屋外と直接通じる玄関を設ける予定。」 

・「砂が舞いにくい製品を採用予定。周囲には防塵ネットを設置する。」 

② 平面計画について 

・廊下が２本ある回廊型を計画した。 

・児童が普段使用するクラスルームが全て南側に面している。 

・東側に昇降口があるため、職員室から登下校や靴の履き替えなどが見える。 

・特別支援教室は職員室に近い位置に配置した。 

・真ん中に光庭を設け、中廊下でも通風・採光とも支障ないように計画した。 

・光庭の両側にあるOSは、中央にありつつも光庭から光が通るため、オープンスペースとして使用

できるように計画した。 

・屋内の階段が３つあるため、他学年が互いの教室の前を通らない、動線が交差しないように計画
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してある。 

・トイレは各学年の前に配置した。 

・２、３階の廊下両端にスペースを取り、学年集会など多目的に使える場所を計画した。 

 委員から以下のとおり意見を受けた。 

・「今の位置の昇降口では、一番奥の教室まで遠い。北側中央がよい位置に思える。」 

・「特別支援教室は昇降口から離れた位置にあるのがよいのではないか。」 

・「体育館への搬入口は設置されるのか。」 

・「会議室の位置が普通教室の間では使いづらいと思われる。」 

・「男子トイレの洋式便器の個数について検討が必要ではないか。」 

 事務局から以下のとおり回答した。 

・「昇降口、特別支援教室、会議室については位置を再度検討する。」 

・「体育館への搬入口及びトイレについては今後検討していく。」 

・「男子トイレの洋式便器については学校関係者と協議し、検討する。」 

※今回いただいた意見については、平面プランに反映できるように検討を重ねていく。 

 

(３) 次回以降検討の要旨について 

・いただいた意見を元に検討した平面計画、立面図、外観パースを元に検討を行う。 

 

【次回開催】12月22日（火）19:00～ 

島田第一中学校 多目的ホール 

 


